



Regierungsratsbeschluss vom 29. Januar 2019

Anzug Michael Wüthrich und Konsorten betreffend Basel wird "Blue Community"

P145440

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton erfüllt die genannten Grundsätze von «Blue Community» in weiten Teilen. Ein Beitritt würde für Basel-Stadt keinen Mehrwert bringen: Es würde die Leistungen von Basel-Stadt weder besser sichtbar machen als heute noch das Engagement für Trinkwasser und eine nachhaltige Ernährung verstärken.

